



NEUBAU NEUE LASERWELT CREATECH, LANGENTHAL

Auf dem Areal der Steinachermatte entstand das neue Firmengebäude der Createch AG mit einer Gesamtfläche von knapp 5'000 m². Die «neue Laserwelt» ist die Heimat modernster Lasertechnologie und spiegelt dies auch durch eine innovative, zeitgemäss Architektur wider. Das grosszügige Raumvolumen schafft nicht nur Platz für das Wachstum des Unternehmens, sondern fördert auch inspirierendes Denken und Arbeiten für die Mitarbeitenden. Ausgestattet mit modernster Technik bietet der neue Standort optimale Bedingungen für Createch AG. Nachhaltigkeit wird dabei grossgeschrieben: Eine Grundwasser-Wärmepumpe, ein Wärmerückgewinnungssystem sowie eine weitläufige Photovoltaikanlage sind integrale Bestandteile des Gebäudekonzepts. Die Planungen und Grundrissgestaltung wurden passgenau auf die Anforderungen und Prozesse der Bauherrschaft abgestimmt.

Architektur:
Atelier Jean Herzig AG, Erlenbach

Bauherrschaft:
Createch AG, Langenthal

Projektleitung:
Hector Egger Gesamtdienstleistung AG, Langenthal

Unsere Hauptaufgabe lag in der örtlichen Bauleitung. Bereits in der Vorprojektphase wurden wir für die Terminplanung beigezogen. Von der Erstellung des Terminplans über die Ausschreibungen bis hin zur Übergabe der Baustelle begleiteten wir das Projekt umfassend.

Zu unseren weiteren Aufgaben gehörten:
– Kostenmanagement
– Ausarbeiten und Betreuen der Werkverträge
– Koordination der Werkpläne

Fertigstellung:
2024